

戸木だより

津市立戸木小学校だより

2023. 1. 20. No.28

時間走がんばっています！

体育の「体づくり運動」の一環として2学期の終わりからどの学年も時間走に取り組んでいます。低学年は3分間、中学年は4分間、高学年は6分間、止まったり、歩いたりせずに走れる自分のペースを考えて走ります。まだまだ感染症の流行が収まりませんが、縄跳運動と並行して、冬の寒さに負けないからだづくりに取り組んでいきます。

授業参観中止のお知らせ

マチコミメールでもお知らせいたしましたが、授業参観を急遽中止とさせていただきます。今年度最後に子どもたちの学習の様子を参観していただきたく、24日授業参観を実施の方向で検討してきました。そのこともありぎりぎりの決定になり申し訳ありませんでした。楽しみにしていただき、ご準備いただいていたことと存じ上げ恐縮至極ですがご協力とご理解を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

【中止とさせていただいた主な理由】

※新型コロナウイルス感染症に係る欠席者に加え、その他の風邪症状で欠席する児童が増えてきていること、新にインフルエンザ感染症による欠席者が出てきたこと

※来週は今季最大の大寒波到来で、24日当日も気温がかなり低い予報が出ている。児童の体調管理の為、換気をしつつも教室の室温を上げる必要があるが、その場合保護者の方に参観していただくだけの窓や戸の開放ができないこと



徒然なるままに ～お正月の思い出～

子どもたちに「お正月楽しかったことは？」と聞くと、「スキーにいったこと」「いとこの子と遊んだこと」「お雑煮をたくさん食べたこと」「お年玉をもらったこと」などいろいろな話をしてくれました。お年玉を楽しみにするのは今も昔も同じです。お年玉袋の絵柄も豊富で見ているだけで楽しくなります。我が家も親戚に配るお年玉袋を親戚の子の顔を思い浮かべながら毎年選ぶのが楽しみになっています。子どもたちはしっかりしていて、貯金するという子が結構いました。

お雑煮の話では、近くにいた子どもたちに「丸餅？四角餅？」と聞いてみたところ、四角餅を食べた人が多かったです。でも帰省先で丸餅を食べたという人や四角餅も丸餅も両方食べたという人もいました。三重県は、南勢志摩や伊賀では丸餅が、その他の地域では四角餅が多いそうです。子どもたちに聞いた中でも、味噌仕立て、すまし汁仕立て両方ありました。我が家では、四角餅、すまし汁仕立てになっています。お雑煮はお正月にしかあまり食べないけど、所変わればいろいろで、奥が深い伝統食です。季節感を味わう食べ物が少なくなっている中で、これからもそれぞれの家庭の味が食べ継がれていってほしいと思っています。